
【一中】応援のぼり旗について 

 

昨年度より、本校生徒が応援のぼり旗等の制作に取り組みました。一中生徒作成ののぼり旗は、

文化体育館ではためいていました。 

国スポ本大会は無事に終了し、たくさんの選手・監督・来唐者をのぼり旗等でお出迎えすること

ができました。選手の皆さんが、自分の都道府県の旗と写真を撮ったり、寄せ書き旗のメッセー

ジを読んだりされ、喜ばれていました。 

一中では、コスモスの花でお迎えしようとしていましたが、残念ながら猛暑の影響で、国スポ開

催中はあまり花が咲きませんでした。気温が下がってきて、やっと一中のコスモスが咲き始めた

ところです。 

おもてなしや歓迎の気持ちをカタチにすることは難しいですが『「思いは見えないけれど、思い

やりは見える」の姿勢は大切なこと』だと、生徒たちが少しでも感じてくれたらと思っています 

 

 

 

 

 

 

 


